

Fecha 15.05.2019	Sección Primera	Página 18
---------------------	--------------------	--------------

# En Sinaloa... Identifican dos cuerpos hallados en fosas

NICOLAS CANO

**D**os de los 11 cuerpos localizados en fosas clandestinas, por el grupo de Rastreadoras Extensión Guasave, ubicadas en un predio cerca de la comunidad de Casa Blanca, fueron identificados gracias a las pruebas de ADN y corresponden a dos jóvenes de la sindicatura de Benito Juárez.

Eduardo 'N' y Luis Alberto 'N', ambos de 28 años, es la identidad de dos de los tres cuerpos que fueron encontrados en la primer fosa. El primero tenía un tatuaje con el nombre de 'Carlitos' y el otro vestía ropa de conocida marca.

De acuerdo con **Mirna Medina**, fundadora y

líder de **Las Rastreadoras de El Fuerte**, las madres de los hoy occisos no conformaban el grupo de búsqueda y tras la difusión que se dio de los hechos y revelarse la vestimenta que traían, fue que los familiares se acercaron a la Fiscalía General de Justicia para pedir información y realizarse la prueba, la cual permitió reconocieran a sus hijos.

Informó que no había denuncia por la desaparición de los jóvenes, quienes de acuerdo con periciales tendrían entre cuatro a cinco días de haber sido enterrados, mientras que el resto más de **15 días**. La fundadora del grupo mencionó que se confirmó que dos de los restos, de los once cuerpos localizados, corresponden a mujeres.



Continúa en siguiente hoja

Fecha 15.05.2019	Sección Primera	Página 18
---------------------	--------------------	--------------



11 cuerpos localizados en fosas clandestinas, ubicadas en un predio cerca de la comunidad de Casa Blanca

